

MADREÁFRICA



DOSSIER DE APADRIÑAMIENTO

¿POR QUÉ APADRINAR?

Apadrinar a un niño o niña supone cambiar su presente y su futuro garantizando para ello los pilares fundamentales de su desarrollo:

- Una familia que le de el cariño y el apoyo emocional necesario para su desarrollo como persona.
- Cubrir sus necesidades básicas de alimentación, para poder crecer sin los problemas que acarrea en el desarrollo físico de los niños, la malnutrición tan extendida en la zona.
- El acceso a la educación, como esperanza real de que el futuro para ellos sea mejor de lo que lo ha sido para sus padres.

LOS APADRINAMIENTOS EN MADRE ÁFRICA

Madre África realiza apadrinamientos de niños en Etiopía, en las comunidades de Alamata, Oflan, Korem, y Machio, todas ellas en la región de Tigray.

En todos los casos son niños huérfanos o abandonados cuya única alternativa es recibir apoyo económico para que una familia sin recursos pueda, al menos, darle el cariño y el entorno necesario para su desarrollo. En muchos casos esta familia es la suya: abuela, tíos o incluso uno de los progenitores sin medios de vida. En otros son vecinos o familiares lejanos que aceptan acogerles.

El apoyo económico del apadrinamiento garantiza que sus necesidades mínimas estén cubiertas y pueda ser escolarizado. Esa pequeña aportación marca la diferencia entre tener que trabajar o mendigar para conseguir su sustento o poder asistir a la escuela.

QUÉ DEBO SABER PARA APADRINAR

¿Es caro apadrinar a un niño?

A partir de 15€ (300 Birr) podemos asegurar la alimentación de un niño, esto evita que se vea obligado a trabajar o mendigar y pueda asistir a la escuela.

¿Mi ayuda llega directamente a los niños?

Sí, el dinero se entrega íntegramente a los niños y sus familias de acogida. Nuestra supervisión garantiza que la familia haga un uso correcto de ese dinero.

¿Cuál es la condición para que un niño entre en este programa?

Los servicios sociales nos ponen en contacto con niños en situación de orfandad o abandono y nos ayudan a encontrar familias que estén dispuestas a acogerles. En ocasiones son familiares cercanos que carecen de medios, pero con nuestra ayuda y supervisión pueden hacerse cargo de los niños

¿Nos aseguramos de que los niños asisten a la escuela?

Que los niños asistan a la escuela es una condición indispensable para que puedan seguir en el programa de apadrinamiento. Los servicios sociales, comprueban periódicamente que esto sea así.

¿Hasta que edad se apadrina a un niño?

Hasta los 15 años, momento en que finalizan la enseñanza secundaria.

¿Se apadrina a un niño en concreto?

Sí, aunque se pueden dar circunstancias que nos obliguen a seleccionar un nuevo niño que necesite ser apadrinado. Si esto sucediera, en el siguiente informe comunicaríamos a la familia los motivos de este cambio y le facilitaríamos la información relativa al nuevo niño.

¿Qué información recibimos del niño apadrinado?

Unos días después de solicitar el apadrinamiento se recibe información y una fotografía del niño o niña apadrinado.

Una vez al año enviamos un informe de seguimiento del niño con una foto actual.

Sabemos que os gustaría recibir información más a menudo sobre los niños apadrinados, pero tenemos una filosofía de reducción al mínimo de gastos, para que las aportaciones de los socios y padrinos, puedan efectivamente dedicarse a mejorar las condiciones de vida de los niños.

¿Qué pasa si decido dejar el apadrinamiento?

No existe ningún compromiso de tiempo.

Desde Madre África nos haríamos cargo del apadrinamiento de ese niño y buscaríamos otros padrinos para el mismo.

¿Quién puede apadrinar?

Cualquier persona puede ser padrino, incluso un menor de edad, aunque la donación ha de ser hecha por un mayor de edad, con su NIF (a efectos de desgravación) y una cuenta corriente.

COMO APADRINAR

Rellena por favor el formulario que aparece en la web de colaboración periódica especificando en observaciones APADRINAMIENTO ETIOPIA. Puedes también escribir un mensaje a socios@madreafrica.org.